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EL ALCALDE ANGULO, TERCERO DE DERECHA A IZQUIERDA. 

Alcalde llanquihuano 
liderará el directorio 
de la Cuenca del Lago 

urantela última sesión 
D de directorio realizada 

en Puerto Varas, los je- 
fes comunales de Puerto Octay, 
María Elena Ojeda; Javier Aris 
mendi, de Frutillar; Tomás Gá- 
rate de Puerto Varas y Víctor 
Angulode Llanquihue, ratifica- 
ron a este último -de forma 
unánime- para continuar lide- 
rando el trabajo asociativo de 
las cuatro comunas, durante 
los años 2024-2028. 

Eledil llanquihuano asegu- 
ró que asume “con mucha res- 
ponsabilidad el desafío de en- 
cabezar nuevamente esta Aso- 

ciación”, indicando que los 
municipios que representa 
“tienen intereses y problem: 
asen común, que pueden for- 
talecerse o encontrar solucio- 
nes demaneraarticulada”, ex 
presó. 

En esalínea Víctor Angulo, 
agregó que para ello es funda- 
mentalla asociatividad y el tra- 
bajo con el sector privado. 

Al mismo tiempo, dijo que 
algunas de lasáreas en las que 
la Asociación de Municipios de 
la Cuenca del Lago Llanqui- 
hue, colocará énfasis son: edu- 
cación, medio ambiente, cultu- 
ra, seguridad y turismo. 

El alcalde de Puerto Varas, 
Tomas Gárate, señaló que “ra- 
tificamos como presidente del 

  

directorio al alcalde de Llan- 
quihue, Víctor Angulo, dadasu 
experiencia y también enten- 
diendo que, al ser su tercer pe- 
riodo, tiene la energía y la dis- 
ponibilidad para poder abor- 
dar desafios que sean interco- 
munales 

Javier Arismedi, alcalde de 
Frutillar, comentó que uno de 
los grandes desafios de esta 
Asociaciónesla protección del 
lago Llanquihue. 

“Me gusta laidea de poten- 
ciarlacuenca del lago, más allá 
delas particularidades que tie- 
ne cada una las comunas”, 
enfatizó. 

La alcaldesa de Puerto Oc- 
tay María Elena Ojeda, destacó 
que “este formato (de trabajo) 
es el que tenemos que tener 
para abordar en conjunto las 
problemáticas. Tenemos un 
atractivo en común que esella- 
go, por lo tanto tenemos que 
saberlo aprovechar de forma 
sustentable y que mejor que 
trabajando con los alcaldes”. 

El directorio quedó distri- 
buido dela siguiente mane! 
presidente, Víctor Angulo (al- 
calde de Llanquihue); vicepre- 
sidente, Javier Arismendi (al- 
calde de Frutillar); secretario, 
Tomás Gárate (alcalde de Puer- 
to Varas) y tesorera (María Ele- 
na Ojeda). os 

        

Chiloé podría albergar los 
cruceros que no lleguen a 
Puerto Montt por puente 
CHACAO. Se iniciaron conversaciones para determinar si se mantendrá la 
llegada de navíos y si es necesario contar con un terminal al oeste de megaobra. 

Carolina Larenas 

carolina.larenasGlaestrellachiloe.cl 

ara fines del 2028 está 

p anunciado el fin de las 
obras del Puente Cha- 

ao, viaducto que unirá a Chi- 
loé con el continente y que 
acortarálos tiempos detrasla- 
do, pero la estructura no solo 
representará una mejora dela 
conectividad, sino que tam- 
bién impediría quea lo menos 
el 30% de los cruceros que ac- 
tualmente arriba a Puerto 
Montt pueda hacerlo. 

Buscando alternativas que 
permitan tener un lugar dere- 
caladas al oeste del megapuen- 
te, y con ello asegurar que los 
crucerossigan llegando ala zo- 
na, la Empresa Portuaria Puer- 
to Montt (Empormontt) revisó 
seisposibles ubicaciones, deli- 
niendo a Ancud como la más 
factible. 

Este fue uno delos temas 
revisados en una reunión que 
congregó a autoridades regio- 
nales, comunales, la empresa y 
gremios, con el fin de avanzar 
en una propuesta para una 
eventual elección futura. 

Como un desafío fue califi- 
cado por los presentes en laci- 
ta el trabajo que se debe co- 
menzar a hacer para tener en 
Ancud un lugar de recaladas 
decruceros. 

Patricio Vallespín, goberna- 
dor regional, indicó que “esta- 
mos viendo cómo generamos 
las condiciones para que el tu- 
rismo de cruceros que llega a 
nuestra región siga llegando. 
Sabemos que con la construc- 

> 
PUENTE CHACAO LIMITARÍA EN 30% EL TOTAL DE CRUCEROS QUE ACTUALMENTE LLEGA HASTA PUERTO MONTT. 

ción del Puente Chacao algu- 
nos no puedan llegar, pero 
primero tenemos que conven- 
ceralas empresas de que sigan 
pensando que la Región de 
Los Lagos es un destino de 
cruceros”. 

Junto con ello, puntualizó 
que “por eso lo que hemos 
concordado en esta reunión 
convocada por el alcalde (An- 
drés) Ojeda, con Empormontt, 
con la Seremi de Economía, 

con losactores dela Cámara de 
Comercio, la Asociación de Tu- 

rismo, es ponernos de acuerdo 
en tener una propuesta de có- 
mo podemos convencer alos 
cruceros del mundo quesigan 
viendo a nuestra región como 
un destino”. 

El geógrafo comentó quesi 
bien Ancudreúne las condicio- 
nestécnicas para transformar- 
seen un lugar de llegada de es 

    
tetipo de embarcaciones de tu- 
rismo, no tendría sentido reali- 

zar unainversiónsi no existe la 
certeza de quelos cruceros lle- 
garánala región. 

“No queremos abrir expec- 
tativas de algo que no sabemos 
sivaaser, pero de que vamosa 
defender la posibilidad de que 

los cruceros sigan llegando a 
nuestra región y que ya no sea 
Puerto Montt sino que sea An- 
cudel destino de llegada, lo va- 
mos a luchar; y si resulta bien, 
viene una historia por cons- 
truir”, mencionó Vallespín. 

En este sentido, el alcalde 
ancuditano afirmó tras la cita 
que “es un tremendo desafío 
para la comuna de Ancud, pa- 
raChiloé, para la regióny para 
el paísel trabajar, el proyectar 
este terminal de pasajeros de 
cruceros en nuestra bahía, por 
cierto, nos colocaen unasitua- 
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ción estratégica respecto a los 
track de navegación que tienen 
estas embarcaciones de turis- 
mo por todo el mundo”. 

Asimismo, el jefe comunal 
señaló que “esto hay que to- 
marlo con mesura, con tran- 
quilidad, porque lo quese está 
haciendo acá es colocar los an- 
tecedentes sobre la mesa, hay 
una idea, hay una necesidad 
considerando que un porcen- 
tajeimportante delos cruceros 
más grandes del mundo novan 
apoder pasar”. 

Barcos como el Majesty 

AGENCIA UNO 

ES 

Prince queestajornadaarriba- 
ría a Puerto Montt con 4 mil 
910 personas, entre pasajeros 
y tripulantes, no podrían llegar 
ala capital regional cuando es- 
té construido el puente, de ahí 
la necesidad de contar con una 

alternativa. 

Edmundo Silva, gerentege- 
neral de Empormontt, mencio- 
nó que “por una restricción f- 
sica del Puente Chacao respec- 
to a las naves de diseño actua- 

les, del universo de naves de tu- 

rismo que están llegando a 
Puerto Montt hoy en día apro- 
ximadamente el 30% no pasa 
por debajo del puente; enton- 
ces esas naves dejarían de re- 
calcar en Puerto Montt y, posi- 
blemente, todas las de esas 

compañías”. Debido a ello, el 

ejecutivo planteó que “una for- 
ma de salvar ese universo de 

naves es buscar una nueva ba- 

híaal oeste del puente y en eso 
estuvimos, estudiamos 6 ba- 

hías y llegamos la conclusión 
quela mejor estaba en la bahía 
de Ancud. Nuestra intención es 
dar todos nuestros aportes pa- 
ra que se produzca la necesi- 
dad de construir un terminal 

de pasajeros para poder recibir 
esas naves que no podrán pa- 
sar debajo del puente”. 

Gastón Cárcamo, presiden- 
te de la Cámara de Comercio 

Detallista y Turismo de Ancud, 
relató que “esto es un sueño en 
este momento”. os 
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